



5 Pièces

200 m²

Réf. VP6-027

997 500 €

Royan

Maison à vendre (17200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Royan Ile D'Oléron Sotheby's International Realty vous présente une magnifique villa contemporaine nichée au cœur d'un quartier résidentiel à Breuillet, à seulement 8 km des plages de Saint Palais sur mer.Érigée sur un terrain paysagé de plus de 1300 m2, cette villa séduit par sa modernité, son espace de vie harmonieux entourant une piscine chauffée, et sa luminosité enchanteresse.Le séjour double, remarquable par sa hauteur sous plafond et sa superbe cheminée suspendue au gaz, offre un cadre idéal pour des belles journées et soirées de détente . Les larges baies vitrées s'ouvrent sur une ...

Royan Ile D'Oléron Sotheby's International Realty presents a magnificent contemporary villa nestled in the heart of a residential area in Breuillet, just 8 km from the beaches of Saint Palais sur mer.Built on landscaped grounds of more than 1,300 m2, this villa seduces with its modernity, its harmonious living space surrounding a heated swimming pool, and its enchanting brightness.The double living room, remarkable for its high ceilings and its superb suspended gas fireplace, offers an ideal setting for beautiful, relaxing days and evenings. The large bay windows open onto a wooden terrace ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

